



ちいきばん 【地域版】

れいわねんがつ
令和7年11月

とんだばやしりつおおともようちえん
富田林市立大伴幼稚園



10月上旬までは季節外れの暑さが続きましたが、ここ数日、朝夕は冷え込み、秋を通り越して冬の気配を感じられるようになりました。運動会を終えた子どもたちは、自信と意欲を胸に様々な人と関わりの中で豊かな体験を重ねています。

稲刈り体験では、黄金色に実った稻を自分で刈り取る喜びを味わい自然の恵みを感じていました。
田んぼに干されている稻を見て「どうしてお米をかけているの？」と疑問をもつ姿がありました。

「お米は干してお日様にあてた方が美味しくなるんだよ」と教えていただき、早速幼稚園でも干してみることに・・・。「どうやって干していたのだろう?」「棒にお米がついていた!」「テープで貼っていたのかな?」「紐でくくっていたのかな?」・・・子どもたちは試行錯誤をしながら、ようやく干し方を見つけ出し、見事に干すことができました。

また、地域のだんじり見学では、青年団の方にだんじりの上に乗せてもらったり、歌をきかせてもらったりしました。「祭りには五穀豊穫の祈願と感謝の意味がある」と教えていただき、数日前の稲刈り体験と重ね合わせながら話を聞く姿が見られました。翌日からの地域の祭りに参加した子どももありその感動が幼稚園での“だんじりづくり”へつながっていました。友達と力を合わせてだんじりを曳き、祭りの様子を再現して楽しむ姿が見られます。

さらに、和泉リサイクル環境公園への遠足では、昨年度メダカ池づくりでお世話になった環境公園スタッフの方、大阪大谷大学の地下先生や学生さんと一緒に、土粘土での泥笛づくりを楽しみました。できあがった泥笛をみて「どんな音が出るのかな?」「鳴らしてみたい!」と何度も何度も吹いて確かめようとしています。

ひと人のつながりや自然との触れ合いを通して、子どもたちは新しい発見や感動をたくさん見つけています。季節は晩秋・・・子どもたちの活動もさらに深まりを見せる時期です。“その深まりの中に友達がいる”そんな温かな関係を築いていく時期でもあります。子どもたちが何に心を震わせ、どのように感動を表現しているのか、教師とともに感じ取りながら日々の保育をすすめていきたいと思います。

今月も保護者の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いします。【園長 横大路 久美】

- | | |
|-----|--|
| 3歳児 | <ul style="list-style-type: none"> 自分の思いを表現することを楽しむ。 晩秋の自然に興味をもつ。 |
| 4歳児 | <ul style="list-style-type: none"> 遊びの中で友達との関わりを広げていく。 晩秋の自然に親しみながら、季節の変化に気付く。 |
| 5歳児 | <ul style="list-style-type: none"> 友達とのイメージを共有しながら共通の目的をもって遊びを進める楽しさを味わう。 晩秋の自然の美しさや変化に興味をもち、自然物を使って試したり工夫したりしながら知的好奇心を育む。 |

育てたいこと

子どもたちの様子です！



金メダルをもらったよ！！

力を合わせてがんばった運動会

8人で気持ちをあわせて・・・

みんなおともちゅう
南大伴町のだんじり見学

ともだちといっしょにがんばったよ！！
お米は干した方が美味しい
なるって教えてもらったね！
これでいいのかな...

いねかたいけん
稲刈り体験



いずみりさいくるかんきょうこうえん
和泉リサイクル環境公園
(秋の遠足)



手づくりだんじり
地域での経験を
再現しています！



がつこそだてしえんひろばよてい
11月の子育て支援広場の予定

◎あひる組プレ【令和8年度入園予定の子どもたち】
7日(金)・18日(火)9:30~13:00

えんじいっしょようちえんせいかつたの
園児と一緒に幼稚園生活を楽しめます。
お弁当をもって来てくださいね。

◎あひる組【2歳児 : R4.4.2~R5.1 うまれ】
26日(水) 9:30~11:00 園庭遊び・制作 他

◎あひるの親子【0~2歳児 : R4.4.2 うまれ以降】
13日(木) 9:30~11:00 園庭遊び・誕生会 他

★つづじ号(自動車文庫)が来ます。図書館の貸出しカードをお持ちの方は持ってきてくださいね。

泥笛吹きに挑戦中！！